

Embargo : vendredi 6 octobre 2017 : 6 h 45

Le vendredi 6 octobre 2017 au Palais des congrès de Montréal

LA JOURNÉE CARRIÈRE QUÉBEC DE LA FMRQ

LE RENDEZ-VOUS ANNUEL DE LA RELÈVE MÉDICALE ET DES ÉTABLISSEMENTS DE SANTÉ DU QUÉBEC

Montréal, le vendredi 6 octobre 2017 – Aujourd’hui, 6 octobre 2017, la Fédération des médecins résidents du Québec (FMRQ) tiendra sa **22^e Journée Carrière Québec**, la plus importante foire de l’emploi médical au Québec. Elle y accueillera quelque **850 médecins résidents** qui viendront rencontrer les représentants de plus de **120 installations du réseau de santé** provenant de toutes les régions du Québec. Cette rencontre annuelle favorise les échanges entre les milieux présentant des besoins et les médecins en formation au Québec.

Les changements apportés au réseau de la santé par le biais des projets de loi n° 10 et 20, la pénurie de postes dans certaines spécialités comme la médecine familiale opposée à une saturation des besoins dans les spécialités chirurgicales au Québec créent de grandes inquiétudes chez les médecins qui entreront en pratique dans les mois et années à venir. Dans ce contexte, la Journée Carrière Québec constitue un rendez-vous annuel incontournable.

Visite des stands d’information

Les représentants des médias sont invités à venir rencontrer les médecins résidents et les représentants des établissements **entre 13 h et 17 h, au Palais des congrès de Montréal, 1001 Place Jean-Paul Riopelle, 2^e étage, Salle 210**. La visite des stands est libre.

Présence du ministre de la Santé et des Services sociaux du Québec

Le président de la Fédération des médecins résidents du Québec, le Dr Christopher Lemieux, et le ministre Gaëtan Barrette s’adresseront aux médecins résidents réunis pour l’occasion sur l’heure du midi.

La Fédération des médecins résidents du Québec

La Fédération des médecins résidents du Québec regroupe les quatre associations de médecins résidents des facultés de médecine de Montréal, McGill, Sherbrooke et Laval à Québec. Elle compte quelque 3 640 membres qui offrent des services à la population au sein des établissements de santé du Québec. Le quart de ces médecins résidents oeuvrent en médecine de famille et les autres dans les autres spécialités médicales, chirurgicales et de laboratoire.

– 30 –

Source : Dr Christopher Lemieux, président
Fédération des médecins résidents du Québec

Pour plus de renseignements
et pour confirmer des entrevues: Mme Johanne Carrier
Directrice, Communications et Affaires publiques
Fédération des médecins résidents du Québec
Cellulaire **514 591-0502**/Bureau : 514 282-0256 / 1 800 465-0215